



浜っこだより

TEL: 75-0340

令和3年7月16日発行 ☆No.4☆



教養講座

～ちろうて気づき～

今回は、「無意識に決めつけていませんか?」というテーマで、ミニ研修を進めました。「女の子はピンク、男の子は水色」と、歯ブラシを無意識に選んでしまった出来事の記事を紹介しました。「『男らしく、女らしく』という時代に育ってきた私たちですが、今は一人ひとりの個性を認め合う社会になってきていると思います。」「色や柄で女の子、男の子と無意識に決めつけている自分がいます。」など、様々な感想が出ました。

以前は、ほぼ男の子は、黒いランドセル。女の子は、赤いランドセルでしたが、最近では、いろいろな色のランドセルがあり、好きな色のランドセルを背負っています。一人ひとりの個性を認め合い、その個性を大切にし、誰もが「自分らしく」生きられることが大事だと思います。

※ 「ちろうて気づき」とは、みんなで話していることについていこうという思いで名付けました。

年間10回の教養講座の中で、日頃身近にある人権について思ったこと、気づいたことを話し合える時間にしたいと思います。



※ いろは倶楽部では、タクシー送迎ができます。
詳細は、浜原隣保館にお尋ねください。

**いろは
倶楽部**
8月25日(水)
13:30~15:30

脳トレ

ゲーム・体操

工作・塗り絵

療育音楽

邑智小6年生「竹細工学習」感想

5月31日(月)に行われた「竹細工学習」の感想の第2弾です。



- ☞ あゆやどじょう、うなぎを入れる物がそれぞれあることを知りました。竹でつくった物を実際に持ってみて、竹はものすごく軽くてびっくりしました。
- ☞ 背おうかごや食器などをかわかすかごなど、いろいろな種類があって一つ一つあみ方が違っていて、とてもすてきだと思いました。
- ☞ 「竹細工では、七つの道具を使う」と言われ、もっとたくさんの道具を使わないのかなと思いました。道具には、それぞれいろんな役割があってよいと思いました。
- ☞ 竹は曲げることができます、折れにくいです。また、細くさけます。そんな竹を使ってじょうぶで長く使えるものを作っています。

相談事業

人権相談、生活相談、就労相談、福祉・健康相談、教育相談など幅広く相談に応じています。

隣保館での相談内容は『外部にもれることなく、料金もかかりません』
お気軽にご相談ください。

口腔体操 楽しい早口言葉

青い家をおいおい売る
上へ青い葵(あおい)をおいおい植える

鹿もカモシカも鹿の仲間 しかしアシカは鹿ではない
仕方ないから叱っておいた

8月の予定

- 6(金) 邑智中職員研修会
10(火) 楽しいいちぎり絵教室
11(水) 押し絵教室
20(金) 人権学習会(なごみサロン)
俳句教室



- 24(火) 人権学習会(お茶女の会)
25(水) いろは倶楽部
26(木)~27(金)島隣協、
隣保館職員研修会
27(金) 古文書教室